



## Gaza/Proche-Orient : **Arrêt des bombardements** **STOP la GUERRE**



**La solution n'est pas militaire**  
**La PAIX par la justice et le respect du droit international**

- **Arrêt des bombardements**
- **Arrêt des tirs de roquettes**
- **Retrait des troupes israéliennes**
- **Protection des populations civiles**
- **Cessez-le-feu**
- **Négociations pour la Paix**
- **Mise en place de l'État de Palestine à côté d'Israël**
- **Respect du droit international**

Depuis quelques jours l'armée israélienne a lancé de nouvelles opérations militaires terrestres contre la bande de Gaza. Comme nous le redoutions, le pire est donc en chemin !

À travers cette nouvelle agression, l'État israélien fait une fois de plus le choix de l'horreur à Gaza, au détriment des populations gazaouies et israéliennes. **C'est une nouvelle impasse.**

Israéliens et palestiniens ont le droit de vivre en Paix.

Sans tomber dans un sordide décompte macabre, chacun peut constater le déséquilibre des forces en présence et l'asymétrie des victimes. 1500 roquettes du Hamas. 4000 missiles israéliens. Plus de 500 morts à Gaza, la plupart des victimes civiles dont de nombreux enfants. 30 morts de soldats israéliens. A Gaza, des milliers de réfugiés ne savent où aller. **STOP !**

Les médias annoncent plus d'enfants victimes que de combattants. A qui fera-t-on croire que les enfants de Palestine massacrés sont une menace pour la Paix ? **La menace pour la Paix, c'est l'absence de justice et de droits pour les palestiniens qui attendent un État depuis 1947.**

La réponse du mouvement de solidarité et d'action pour une paix juste et durable au Proche-Orient doit être à la mesure de ce nouveau déferlement de haine et de violence. La réponse ne peut pas être militaire. **Tant que les droits des palestiniens à pouvoir vivre dans un état, libre et indépendant seront bafoués, la paix ne pourra se construire au Proche-Orient.**

### **LA FRANCE DOIT AGIR DES MAINTENANT**

- Pour l'arrêt immédiat des bombardements et pour le retrait sans condition des troupes israéliennes d'occupation de la Bande de Gaza
- Pour la levée du blocus illégal de Gaza
- Pour des sanctions immédiates contre l'Etat d'Israël - notamment la suspension des accords économiques entre l'Union européenne et Israël - jusqu'au respect par cet État du droit international
- Pour le soutien à la demande de Mahmoud Abbas d'une force internationale de protection des populations
- Pour la reconnaissance pleine et entière à l'ONU de l'Etat de Palestine et la mise en place de cet Etat.

### **Halte aux amalgames**

De nombreux commentateurs présentent ceux qui refusent l'agression israélienne comme des pro-palestiniens, voire des antisémites.

Le gouvernement en vient à interdire des manifestations. Alors qu'on peut manifester à Tel-Aviv on ne pourrait pas à Paris ?

Nous refusons la lecture religieuse ou ethnique de ce conflit, qui est un conflit politique pour les droits des palestiniens à disposer d'un État aux côtés de l'État d'Israël, selon les frontières dites de 1967

---

**Le Monde a besoin de Paix, la Paix a besoin de monde ! Adhérez au Mouvement de la Paix.**

Contactez-nous : [rennes@mvtpaix.org](mailto:rennes@mvtpaix.org)

<http://culturedelapaix.org/blogs/Rennes/>